

# Campesinos de Zacatecas toman Alimentación para el Bienestar

Piden resolver los problemas burocráticos en ese organismo de Sader

**ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ**

CORRESPONSAL  
ZACATECAS, ZAC.

Campesinos afiliados a la Unión de Pozos Agrícolas de Zacatecas *toman* ayer, con tractores y decenas de camionetas pick-up, la sede de Alimentación para el Bienestar-Segalmex (Seguridad Alimentaria Mexicana), ubicada en la salida norte de la capital de Zacatecas, donde comienza la autopista a Fresnillo, como parte de sus protestas de las últimas semanas por la ineficacia de los centros de acopio de frijol.

Los labriegos pidieron a autoridades locales y federales resolver a la brevedad los problemas burocráticos en Segalmex, organismo descentralizado de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, antes de que "se vayan de vacaciones" el próximo 19 de diciembre.

Los inconformes, procedentes de la mayor parte de los 58 municipios

del estado, reiteraron sus demandas más importantes: hacer que los centros para acopiar la leguminosa sean efectivos y que el gobierno federal haga válido el pago de 27 pesos por kilogramo de frijol.

Los productores agrícolas dijeron estar preocupados por la lentitud en las gestiones burocráticas ante Segalmex en la entrega de documentos para obtener apoyos, y pidieron a autoridades locales y federales resolver esa situación.

Pero el problema álgido es la incapacidad de los centros de acopio. Los líderes agrícolas zacatecanos esperaban que los directivos de Segalmex repartieran los costales donde deberán entregar el frijol cosechado entre octubre y noviembre, y almacenado temporalmente por ellos en bodegas caseras.

Para llevarlo a los centros de acopio oficiales, es obligatorio que vaya en los sacos que les vende Alimentación para el Bienestar.

Directivos del organismo se re-

unieron a puerta cerrada desde temprano con dirigentes campesinos encabezados por Severiano Zamarrón, líder de la Unión de Pozos Agrícolas de Zacatecas, luego de que los labradores bloquearan los accesos al inmueble.

La reunión concluyó antes del mediodía, con la promesa de los directivos de Segalmex de que más tarde entregarian "la costalera", para abrir y acopiar el frijol que los productores pudieran llevar a los almacenes ubicados ahí mismo, al norte de la ciudad de Zacatecas.

Incluso les entregaron a dos campesinos costales para su frijol y prometieron que a media tarde le ofrecerían bultos a todos los horticultores que participaron en el bloqueo.

Al cierre de la edición, los cultivadores reprocharon que no se entregaron más costales, y los funcionarios dejaron de contestarles las llamadas.



▲ Productores agrícolas realizaron un bloqueo con tractores. Foto Alfredo Valadez Rodríguez

